

1-71



46914

فِي الْمَكَانِ

TADA

Cher Martin & ami
J'aurai le plaisir de vous faire un rapport de la mission

officelle de deux mois que j'ai
remplie en Orient (Egypte, Palestine,
Syrie & Constantinople), & je renvoie
ma suppléance au Collège à Paris.
Ci-joint les programmes de mes cours.

En rentrant, j'ai trouvé vodka

carte du 27 dec., pris le 9 Janvier.

J'vais dire au clair la question

de J.A. & du R.H.R., et vous faire

expédier les N^os promis à nos amis en
France.

Il y a sur le coin d'une table
dans une bibliothèque de l'origine
d'un bon volume de chansons
étrangères dont je vous parle
tant. Je vois en écriture que
receptionner sur la Revue du
Monde Musulman.

Pour ce, j'espère que l'impos-
sible s'achèvera avant la fin de
l'année 1921, si il plaît à Dieu. Le
travail quotidien (cours, lecture et
annuaire), la vie à famille (2 fils,
maternité) me fatiguent beaucoup,
et m'empêchent de y travailler autant
que je voudrais.

J. prie avec émotion aux p^{re} de
vous m'encouragez à ce
grand travail ; je n'en annulerai
pas d'autre, car le prix d'un volume

a imprimer "Séjour dans l'Am" pour un travailleur indépendant.

J'en peine de vous servir trop, car je n'en ai trouvée moyen d'y faire
et peu intéressante, bien moins que ma affection. Certes, les temps sont durs, et
l'activité scientifique mondiale est menacée par la sidération (comme toujours). Mais
plus que jamais j'en crois en Dieu, - et Jésus, l'Esprit de l'ame (c'est), je chercher
dans le service quelque jour, sans lui trouver satisfaction que de l'aimer, à travers
chaque instant présent, amer ou doux. Lui, en premier, le Dieu d'Abraham, Isaac et
Jacob" devant lequel mon incrédulité s'est progressivement dissipée, en revoyant le
service que

"il suffit de faire pour que l'on soit heureux". Je suis tout à fait convaincu que l'Amour de Dieu est la source de toute mon affection répétitive, de tout
ce qui me touche et qui me touche, et que l'Amour de Dieu est la source de toute mon affection répétitive, de tout

ce qui me touche et qui me touche, et que l'Amour de Dieu est la source de toute mon affection répétitive, de tout
ce qui me touche et qui me touche, et que l'Amour de Dieu est la source de toute mon affection répétitive, de tout

ce qui me touche et qui me touche, et que l'Amour de Dieu est la source de toute mon affection répétitive, de tout

ce qui me touche et qui me touche, et que l'Amour de Dieu est la source de toute mon affection répétitive, de tout

ce qui me touche et qui me touche, et que l'Amour de Dieu est la source de toute mon affection répétitive, de tout

ce qui me touche et qui me touche, et que l'Amour de Dieu est la source de toute mon affection répétitive, de tout

ce qui me touche et qui me touche, et que l'Amour de Dieu est la source de toute mon affection répétitive, de tout